

Déçus par la vie nocturne

Une délégation de Ludwigsburg était reçue en mairie, hier.

Ils sont arrivés vendredi soir. Quarante-cinq Allemands, en provenance de Ludwigsburg, ont poursuivi, hier, leur visite dans la cité des Princes. Après une découverte de la ville, dans la matinée, et avant d'enchaîner avec le musée de l'aventure Peugeot, à Sochaux, dans l'après-midi, les hôtes étaient conviés à une petite réception en mairie, à 14 h. L'idée de cette expédition est à mettre au crédit de Sabine

Pfeifer, une employée municipale de Ludwigsburg, et de Wolfgang Müller, le responsable de *Bürgerverein 1893*, la plus ancienne association des quartiers de Ludwigsburg qui regroupe 237 membres. Ils étaient toutefois bien moins nombreux hier. À tel point qu'il a fallu avoir recours à une association de joueurs de quilles pour compléter le bus affrété. Maryse Beaupied, qui représentait en la circonstance

Louis Souvet, a accueilli les visiteurs allemands. « *J'espère que Montbéliard est à la hauteur de vos espérances* », a-t-elle glissé d'emblée avant d'énumérer tous les événements qui font et feront l'actualité de la ville. Avec courtoisie, Wolfgang Müller a remercié pour l'accueil. En échange du livre sur Montbéliard qu'il a reçu, il a remis différents présents à la municipalité dont une bouteille de vin du Neckar. Il a simplement précisé qu'avec quelques amis, il avait été un peu déçu par la vie nocturne montbéliardaise. Vendredi soir, certains membres du groupe ont voulu faire un petit tour dans les bars de la cité. Ils ont vite compris qu'ici, la fête ne se prolonge pas très tard. Une petite déception qui n'a pas gâché son plaisir puisque, il l'a promis, il reviendra. Sans doute durant la période de Noël pour se faire une opinion sur le marché et sa belle réputation. Gageons qu'il ne sera pas déçu, cette fois...

S.B.



Wolfgang Müller, le responsable de l'association Bürgerverein 1893, est arrivé les bras chargés de cadeaux.